
ご　意　見 受付業務をスムーズにしてほしい。（呼吸器講演会参加者より）

回　答

受付開始前から多くの方に来所いただいたことから、受付前が混雑しており、不快
な思いをさせてしまい誠に申し訳ございませんでした。今後は、催しに合わせた受
付体制を整えてまいります。こども家庭・保健センター内でご意見を共有し、今後と
も市民の皆様が満足していただけるような事業運営に努めてまいります。

ご　意　見

ごみ袋が高過ぎます。いつも小さい容量の分は無いし、本来ならば、この様に一定
に決められるのであれば、市民税から出す様にして、国民にゴミの件まで、負担か
けない公務をして頂きたい。この様な規定にしてしまったのは、本来決められた方
法で出さない様な民が多く、収集所が困って、この様な案を役所、業者などと決定し
ただけで、そこに市民（民）の声は反映されていない。

回　答

本制度は、これからの環境のために、すべての芦屋市民の皆さまにごみの分別や
減量を一層意識して出していただくために、市民、地域団体、議会など多くの皆さま
のご理解とご協力により共に進めているものです。指定ごみ袋の製造や販売は民
間事業者が供給する仕組みを取っております。指定ごみ袋を導入している近隣自
治体も同様の手法であり、このような仕組みにより価格を市場に委ねることで、販売
価格の抑制を図っているところです。また、販売店での15Lサイズの品薄について
はご迷惑をかけておりますが、事業者にも状況を説明し改善に向けて進んでいる状
況ですので、ご理解のほどよろしくお願いします。

その他のご意見等（令和５年１1月掲載分）


